LA **Estre**lla de **I**quique

30/09/2024 Fecha Vpe: \$681,760 Vpe pág: \$1.251.750 Difusión:

Vpe portada: \$1.251.750

iquiqueñas.

cada chilena en la comuna de Macul de la Región Me-

ta sobre este caso.

OTRAS VISITAS ILUSTRES

Sobre la fugaz visita de Paul McCartney, Bernardo Guerrero, doctor en Ciencias Socioculurales de la Universidad de Amsterdam, recordó el paso de grandes estrellas por tierras tarapaqueñas. "Tenemos mala memoria, pero han pasado grandes perso-

ACTUALIDAD Frecuencia: 0

28.500

9.500

9.500

54,46%

Sección:

Audiencia:

Ocupación:

Tirada:



LUINES SU DE SET HEIVIDRE 2024

Paul McCartney hizo inesperada y fugaz visita a Iquique

Hizo parada técnica en aeropuerto Diego Aracena mientras iba rumbo a su próximo show en Montevideo, Uruguay

Germán Pozo-Sanhueza german.pozo@estrellaiquique.cl

a tarde del sábado. una inesperada y fugaz visita de una hora hizo la superestrella de la música Paul McCartney a Iquique, tras arribar con su avión privado al aeropuerto Diego Aracena con el objetivo de realizar una parada técnica

Según información preliminar, que aún no ha podido ser confirmada por la Dirección General de Aeronáutica Civil al cierre de esta edición, el ex integrante de la histórica banda The Beatles habría tenido un problema técnico con su avión privado, obligando a realizar un aterrizaje en Iquique para cambiar de aeronave y seguir rumbo a su destino, Montevideo, Uruguay

En la pista del Diego Aracena se vio al artista británico descender del avión en el que viajaba y saludar a los presentes, sin dar mayores declaracio-

Finalmente McCartney despegó del aeropuerto Diego Aracena a eso de las 18:56 horas para empren-



IBA RUMBO AL PRIMER SHOW DE SU GIRA GOT BACK TOUR POR AMÉRICA LATINA QUE LO TRAERÁ A CHILE EL 11 DE OCTUBRE

8:50

der rumbo a Montevideo,

donde arribó a eso de las

21:26 horas. Ciudad donde

se presentará este martes

1 de octubre en el Estadio

Centenario, dando inicio a

su gira Got Back Tour por

América Latina, que lo tra-

erá a Chile el próximo vier-

nes 11 de octubre al Esta-

dio Monumental para re-

fue la hora en que despegó nuevamente el ex beatle desde tierras encontrarse con su fanati-

tropolitana Ante la información sobre presuntas fallas, desde la dirección regional de la DGAC indicaron que están recopilando antecedentes para elaborar una respues-

nalidades por la región, como Sarah Bernhardt, actriz francesa de fines del siglo 19, quien se presentó en el antiguo Teatro Municipal de Iquique en calle Bolívar, muy distinto al que conocemos ahora, con una infraestructura que no estaba a la altura de tal ilustre visita. A raíz de esta pasada de vergüenza, por llamarle de alguna forma, se mejoraron las instalaciones y con ello llegaron muchos poetas, artistas y conjuntos famosos a presentarse"

En los últimos años, a raíz de la realización de festival, han llegado artistas de la talla como Tom Jones (2010) o Jonas Brothers (2012), mientras que muchos iquiqueños ochenteros aún recuerdan cuando Andy Gibb de los Bee Gees visitó la capital regional en 1984, para grabar un programa de TV o la vez que en 1996 el icónico líder de The Clash, Joe Strummer, participó de la filmación una película francesa llamada "Doctor Chance", en distintas locaciones de la región, tanto en Iquique, el desierto, las salitreras y poblados como Mamiña.